



拓桃 わかば

令和3年 6月25日

令和3年度 第4号

発行：拓桃支援学校

TEL 022-391-6551

祝50年 6月28日は開校記念日です

本校は、現在の宮城県立船岡支援学校の分校でしたが、昭和47年4月1日に肢体不自由児の教育を担う宮城県立拓桃養護学校として独立しました。その年の6月28日に開校記念式典が行われたことから、6月28日が本校の開校記念日となりました。なんと、今年で50年目を迎えます。

開校当時は、小学部15学級、中学部8学級で139名の児童生徒が在籍していました。平成27年4月1日には、西多賀支援学校こども病院分教室が本校に改編され、病弱児の教育も担うことになりました。また、平成28年3月2日に仙台市太白区秋保から、現在の仙台市青葉区落合に移転、4月1日に完全合併し、肢体不自由教育と病弱教育を担う特別支援学校として現在に至っています。

来年度は、開校50周年を記念した式典の開催を予定しています。これまでの歴史を振り返ると共に、本校における特別支援教育の発信の機会としていきたいと考えています。



仙台市太白区秋保 拓桃医療療育センターと拓桃支援学校



現在の拓桃支援支援学校 校舎

防災訓練



災害に備えて… 総合防災訓練

今月10日(木)の4校時、地震と火災を想定した避難訓練を実施しました。例年、隣接するこども病院のスタッフも参加して総合防災訓練を行っていますが、今年度は、新型コロナウイルス感染予防の観点から、校内での実施としました。

当日は、宮城消防署から2名の署員の方に来校いただき、本校の職員の動きを中心に避難誘導や初期消火の様子を見ていただきました。署員の方からは、職員がそれぞれの役割を果たし、適切に対応していたとの評価をいただきました。また、消火設備の特徴を校内で共通理解することや、慌てずに、安全を優先して避難することが重要であるなどの御助言をいただきました。



平行移動による避難を行いました。3階は拓桃ひろばへ、1、2階は玄関ホール、連絡通路へ避難しました。

便利さの中の危険… スマホ・ケータイ安全教室



情報化活社会といわれる現在、必要な情報が、いつでも簡単に入手できる便利さの反面、思わぬトラブルに巻き込まれる危険も増えています。

情報モラル教育の一環として「スマホ・ケータイ安全教室」を学部ごとに行いました。子供たちは、正しい知識を知ること、自分自身を危険から守ることができることを改めて感じていた様子でした。



小学部の授業の様子



中学部の授業の様子



授業のひとコマ



演奏するよ~!
準備はいい?

【小学部：自立活動】

今月8日、音楽療法士の高山先生が来校しました。自立活動の時間に、音楽を介して、他者との関わりやコミュニケーションの力を育む学習活動を先生方と一緒にしています。



いいよ~

リモートで教室をつないでの授業

お知らせ

○7月2日（金）は、個別面談となります。時間については、担任よりお知らせいたします。限られた時間ではありますが、ご家庭と学校との情報交換の貴重な機会となりますので、よろしくお願いいたします。

7月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
			1	2 個別面談 4校時限 学校評価配付	3	4
5 中B:校外学習	6 SC来校	7 小B:校外学習	8 小:ALT 来校	9 小B:校外学習 (予備日)	10	11
12	13 音楽療法士来校	14	15	16	17	18
19 学校評価回収	20 小:モンタイム 3校時 中:学部集会 4校時	21 夏期休業日 8/25まで	22 海の日	23 スポーツの日	24	25
26 夏期休業日	27	28	29	30	31	

この予定は、5月24日（金）現在のものです。変更になる場合があります。

なお、感染状況により学校の対応に変更が生じる場合には、改めてお知らせいたします。（文責：教頭 佐々木早智恵）